

## Arbeitseinsatz Vorderfront

Es war einmal&hellip;

Doch heute wollen wir kein Märchen erzählen, vielmehr rückblickend auf eine Geschichte mit Landstreichern verweisen. Wer unsere Berichte verfolgt hat wird sicherlich noch wissen, wen ich damit meine. Wenn nicht, dann hilft eventuell ein Blick auf unsere Homepage <http://www.rw-ubstadt.de> unter Nachrichten. Es war mal wieder soweit. An einem schönen kalten Sommertag wurde die Vorderseite unseres Vereinsheims neu gestaltet, so dass auf den ersten Blick zu erkennen ist wer hier das Sagen hat. Die Ausgestaltung und fast schon künstlerisch anmutende Vorderfront erstrahlt jetzt im neuen Glanz. Kommt vorbei und teilt uns eure Meinung mit. Auch hier möchten wir uns ganz herzlich bei den üblichen Verdächtigen bedanken, ohne die es den Verein nicht geben würde und die es immer wieder schaffen das Vereinsheim etwas heimischer wirken zu lassen. Danke für alles.